

¡Al fin!

Federación nacional para jóvenes con trastornos del lenguaje

Página web: www.dhb/ums.se
Correo electrónico: antligen@dhb.se



Proyecto «¡Al fin!»

Durante mucho tiempo, los jóvenes con trastornos del lenguaje han carecido de una plataforma en la que reunirse y a través de la que defender su causa. A lo largo de tres años, desde 2019 hasta 2021, el proyecto «¡Al fin!» («Äntligen!» en sueco) pondrá en marcha una federación juvenil dirigida a estos jóvenes.

Este proyecto prevé sentar las bases de la federación, elaborar materiales de estudio y formar a jóvenes en el trabajo de la junta directiva y en la defensa de sus intereses.

El proyecto posee asimismo una vertiente social. La federación juvenil organizará regularmente actividades sociales para los miembros y los jóvenes interesados.

Durante el proyecto, los jóvenes tendrán la oportunidad de participar en grupos de referencia y grupos de trabajo. Es importante que los jóvenes sientan que son ellos quienes definen su futura federación juvenil.

El proyecto es financiado por Arvsfonden e incluye la cooperación con, entre otros, SPSM (Agencia nacional para la educación especial), ABF (Asociación educativa de las personas trabajadoras), la federación nacional de Jóvenes con discapacidad auditiva y diversas escuelas del país centradas en alumnado con trastornos del lenguaje.

¿Qué son los trastornos del lenguaje?

Los trastornos del lenguaje son una discapacidad que consiste en que una persona no tiene la misma capacidad lingüística en su lengua materna que otras personas de la misma edad.

El lenguaje se suele dividir en tres partes: forma, contenido y uso. Una persona con trastornos del lenguaje puede tener problemas con los sonidos y la gramática, con la comprensión de las palabras y el vocabulario, y con la interacción social y las reglas tácitas. Una persona con trastornos del lenguaje puede tener problemas en una o varias de estas áreas.

Estudios realizados en Estados Unidos y Reino Unido muestran que, actualmente, entre el 7 y el 10 % de todos los niños tienen alguna forma de deficiencia lingüística. De estos, se calcula que entre el 1 y el 2 % tienen un trastorno del lenguaje grave o muy grave (o un trastorno del lenguaje generalizado, según el término jurídico). Este 1-2 % experimenta grandes dificultades durante la escolaridad y en el ámbito social.

Las personas con trastornos del lenguaje viven siempre con su discapacidad, pero con la ayuda de logopedas, ortofonistas, educadores especiales y elementos de apoyo como la familia y las amistades, el trastorno del lenguaje puede ser un obstáculo menor en su vida.

iNecesitamos tu ayuda!

Necesitamos tu ayuda para que más gente oiga hablar de la federación nacional Jóvenes con trastornos del lenguaje. Si conoces a niños o jóvenes a los que crees que les puede interesar nuestra actividad, estaríamos encantados de que nos recomendases.

**Síguenos en Facebook:
Jóvenes con trastornos del
lenguaje**

**Síguenos en Instagram:
Jóvenes con trastornos del
lenguaje**



**ALLMÄNNA
ARVSFONDEN**



Si tienes alguna pregunta, sugerencia o idea, puedes contactar con nosotros en:

Correo electrónico: antligen@dhb.se

Página web: www.dhb.se/ums